

## パブリックコメント意見と市の考え方

### 【総合計画の推進に関すること】

No.	ページ	意見	市の考え方
1		RPDCAのマネジメントサイクルを実行するために市民参画の組織づくりを具体化してほしい。	パブリックコメントやeモニター制度など、市民の意見を聴く場を充実させるとともに、行政評価制度による事後評価調書の公開などを通じ、市民参画の取組を進めます。
2	14	前期計画P17には、「成果指標の達成度などについて、市民参画による評価・検証の仕組みを構築し」とあるが、後期計画のP14では、削除されている。後期も引き続き行う必要のあることなので、削除しないでほしい。	P14のマネジメントサイクルにおける「CHECK（評価）」の説明の中に、「市民参加による評価」を行うことを記載しており、後期基本計画期間も引き続き市民参画を図ります。

### 【分野別計画・地域別施策に関すること】

No.	ページ	意見	市の考え方
3	11 18	P11の(2)に「*高齢者が安心して暮らせる施策を進めます」とあるが、ここに障害者も書き加えてほしい。またP18の①基本方針の一行目、「高齢者が住み慣れた地域でその人らしい生活を続けることができるよう」とあり、ここにも障害者も書き加えてほしい。	後期基本計画の基本方針は、市議会で議決を受けた基本構想原文を引用しているため、変更できません。ご意見の点につきましては、P18の「行政の役割」に追記します。
4	27	教育に関して、障害児童に関することがどこにも触れていない。また障害だけでなく不登校、いじめなど様々な問題をかかえている子どもたちのことなど、どこかで触れておくべきではないか。	ご意見の点につきましては、P27の「行政の役割」に追記します。
5	13 47	前期計画の基本方針にあった「市職員の政策形成・実行能力の向上を図り、まちづくりのプロデュース力・コーディネート力を強化するとともに、市役所の組織力を強化します」という文章が削除されている。協働の関係を構築するには、この力をつけることが大切なので残してほしい。	後期基本計画の基本方針は、市議会で議決を受けた基本構想原文を引用しているため、変更できません。職員の政策形成・法務能力の強化や、横断的かつ柔軟な組織体制の構築はP13に記載しています。
6	47	「市民の意見をより一層、市政に反映します。」の文の前に、前期計画では、「行財政運営の状況がより理解されるよう広報・周知し、」とあった。この部分も、基本方針に残してほしい。	後期基本計画の基本方針は、市議会で議決を受けた基本構想原文を引用しているため、変更できません。ご意見の点につきましては、P47の「行政の役割」に追記します。
7		成果指標に「現状値・目標値Ⅰ・目標値Ⅱ」が列記されているが、前期の数値やそれに対する考え方を入れた方が、前期の実績や成果もわかり、今後の取組を考えやすいのではないか。	後期基本計画では、後期計画期間における成果指標の目標値や考え方を記載しています。なお、「現状値・目標値Ⅰ・目標値Ⅱ」については、より分かりやすい表記に修正するとともに、前期の実績や成果についてはホームページで公開します。

8		「成果に貢献した事業名」は「関連する事業名・計画名」とし、最後の一覧表と、各分野別ごとのページにある成果指標を使いわけ、「前期の数値」や「改善の考え方」「関連する事業名・計画名」などの掲載も、検討して頂けたらありがたい。	成果指標の達成状況等は毎年度ホームページで公開しています。ご指摘の項目の追記についても、今後の達成状況の公開の際に参考にさせていただきます。
9	55 56	グリーンホールなど集客力のある地域行政施設が移設すると、地域住民や特に商業者に大きな打撃、市民サービスの低下が予想されるとともに中心市街地活性化基本計画に反することになると考える。西部地区では大きな問題であるため、跡地の活用方法について中心市街地活性化基本計画の整合性も踏まえ本計画で触れる必要がある。	P56の「施策の展開」に、グリーンホール移転後の周辺地域活性化について追記します。

【パブリックコメントに関すること】

No.	ページ	意見	市の考え方
10		「行政以外の各主体の役割については、前期基本計画の内容を引き継ぐために、本計画においては省略しています」とあるが、市民・NPOや事業所の前期のふりかえりは、どのように行われ、どのような意見が出されたのか。	今回のパブリックコメントを通じ、広く意見を募ったところであり、その内容については、ここで公表するとともに、可能なものは、計画に反映します。
11		「行政の役割」については見直しがされているが、市民や事業者は、すべて今までのままでよいとの意見だったのか。 市民・NPOや事業者からの評価・意見も、この後期計画に反映させてほしい。	

【その他】

No.	ページ	意見	市の考え方
12		小学校区を単位とした市民が主体的に参画し地域課題の解決について協議するための組織づくりを具体化してほしい。	地区福社会や青少年を守る会、地区防災委員会など、小学校区を単位とした様々な市民主体の団体が組織されており、地域課題の解決に取り組んでいます。今後もその活動を支援していきます。
13		「関連計画」と「用語解説」は、後期計画にもあった方がいいと思う。	関連計画の記載や用語解説は、各ページにおいてその都度記載しています。
14		公共資金の投入により開発利益を受けた者からその事業費用の一部を徴収すること。	今後も適切な費用負担のもと事業を進めます。